

Amtsblatt

Für öffentliche Bekanntmachungen

Bekanntmachung

Alle Grundstückseigentümer, die im Jagdkataster der Jagdgenossenschaft Ludwigshafen-Rheingönheim eingetragen sind, werden hiermit zur

Jagdgenossenschaftsversammlung

am Montag, den 17. März 2025, 19:00 Uhr, in der Gaststätte „Zum Hirsch“, Hauptstr. 216, 67067 Ludwigshafen, eingeladen.

Tagesordnung

- 1) Bericht des Vorstandes
- 2) Bericht des Kassenprüfers
- 3) Neuwahl
 - a. Vorstand
 - b. Beisitzer
 - c. Kassenprüfer
- 4) Verwendung des Jagdpachtschillings
- 5) Verschiedenes

Das Jagdkataster liegt vom 03. März bis 17. März 2025 bei Herrn Frank Fischer, Assenheimer Weg 118, 67065 Ludwigshafen-Rheingönheim, zur Einsicht aus. Die Jagdgenossen werden aufgefordert dort evtl. Besitzänderungen unter Vorlage der Urkunden zur Berichtigung des Katasters innerhalb der Auslegefrist anzugeben. Das Kataster gilt mit Ablauf der Frist als festgelegt, wenn bis dahin keine Einsprüche erhoben worden sind.

Der Jagdvorstand

Bekanntmachung

Einladung

Der Jagdvorstand lädt die Jagdgenossen des gemeinschaftlichen Jagdbezirkes Frankenthal (Pfalz) - Studernheim (Jagdbogen IV) zur Jagdgenossenschaftsversammlung am **Mittwoch, 19. Februar 2025, 18:30 Uhr**, im Hundsportverein , Oppauer Straße 21, 67227 Frankenthal (Pfalz) - Studernheim, ein.

Tagesordnung:

1. Begrüßung
2. Kassen- und Rechenschaftsbericht
3. Entlastung des Vorstandes
4. Verwendung des Pachtschillings
5. Verschiedenes

Die Niederschrift der letzten Sitzung kann in der Zeit vom 01.02.2025 bis 18.02.2025 bei Herrn Hubert Kreichgauer Oggersheimer Straße 46, 67227 Frankenthal (Pfalz), eingesehen werden.

67227 Frankenthal (Pfalz), den 15.01.2025

DIE VORSTANDSCHAFT

Ausschreibungen der Stadt Ludwigshafen

Öffentliche Ausschreibungen der Stadt Ludwigshafen finden Sie ab sofort unter

www.auftragsboerse.de.

Dort können Sie alle Ausschreibungsunterlagen kostenlos abrufen!

Es ist Ziel der Stadt Ludwigshafen die Umsetzung der elektronischen Vergabe weiter zu stärken.

Um die Vergabevorgänge zwischen Auftraggeber und Bietern möglichst einfach und effizient zu gestalten, hat sich die Stadt Ludwigshafen der neuen und optimierten E-Vergabepattform der Metropolregion Rhein-Neckar angeschlossen.